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СИБОКНА
Пластиковые окна VEKA

Установка, ремонт окон. Балконы.
Жалюзи, рулонные шторы. Рольставни.

Гарантия. Рассрочка. Низкие цены. 
РАБОТАЮТ ПРОФЕССИОНАЛЫ.

Кузнецкое шоссе, 1а, оф. 304. 
Тел.: 8-901-615-2770,

8-913-323-8247, 20-27-70.
Св. 00288910

КОМПАНИЯ “ЮЖКУЗБАССУГОЛЬ”
объявляет о продаже следующего имущества:

• База для приема и хранения ГСМ, 
начальная стоимость 21 000 000 рублей. 
Расположена по адресу: г. Новокузнецк, ш. 
Северное, 16а, состоящая из 10 объектов, 
площадь земельного участка 11 868 кв. м, 
имеются подъездные ж/д пути. 

• Отдельно стоящее здание, цена 
10 000 000 рублей, расположенное по 
адресу: г. Новокузнецк, ул. Макеевская, общей 
площадью 2872,8 кв. м, 3 этажа, подвал.

• Промплощадка бывшей автобазы, 
начальная цена 17 500 000 рублей. Распола-
гается по адресу: г. Осинники, ул. Новостройка, 
39, состоящая из 7 объектов, земельный 
участок 25 791 кв. м. 

• Промплощадка бывшей автобазы, цена 
договорная. Располагается на промплощадке 
ш. “Юбилейная”, состоит из 18 объектов, 
земельный участок 79923 кв. м.

• Промышленный комплекс, распо-
ложенный по адресу: г. Новокузнецк, ул. 
Новогодняя, 15а, состоит из 18 объектов. 
Начальная цена 12 000 000 руб. 

• Одноэтажные кирпичные здания (можно 
использовать под магазин), расположенные 
по адресу: ул. Гончарова, 9, площадью 36,7 
кв. м, 25,9 кв. м и 16 кв. м. Объекты располо-
жены в Куйбышевском р-не на выезде на меж-
дугороднюю трассу, что делает их потенциально 
прибыльными. Цена договорная.

• Здание, расположенное в г. Калтан, ул. 
Маяковского, общей площадью 6629 кв. м. 
Цена 500 000 рублей.

• Здание, расположенное в г. Осинники, пгт. 
Малиновка, общей площадью 1836,1 кв. м 
(можно под разбор). 

• База отдыха “Черемушки”, располо-
женная в с. Куртуково. Начальная стоимость 
18 000 000 рублей. База расположена в 
живописном месте на берегу реки Кондома, 
состоит из 4 объектов.

• База отдыха, расположенная в г. Осин-
ники, п. Сарбала. Начальная стоимость 
5 000 000 рублей. База расположена в р-не 
садоводческого общества “Бережки”, состоит 
из 3 объектов: здание, баня, котельная. 

• База отдыха “Ивушка”: г. Мыски, ул. 
Аккольская, 45. Начальная стоимость 
6 300 000 рублей. База расположена в живо-
писном месте на берегу реки Томь, состоит из 
29 объектов. 

• База отдыха “Элегия”, расположенная в 
р-не с. Староабашево. Цена договорная.

• Санаторий-профилакторий “Угольщик”, 
расположенный в пгт. Грамотеино, ул. Цент-
ральная, д.1. Начальная стоимость 12 000 000 
рублей. Профилакторий представляет собой 
3-этажное кирпичное здание с подвалом, общей 
площадью 1462,7 кв. м, год постройки - 1994-й.

• Профилакторий, расположенный в г. Осин-
ники, ул. Кирова, 16. Начальная стоимость 
5 000 000 руб. Профилакторий представляет 
собой 2-этажное кирпичное здание, общей 
площадью 989,6 кв. м. 

Подробную информацию 
о продаваемых объектах можно 

получить по телефонам: (3843) 99-78-41, 
8-904-376-0232.

• Бухгалтерский учёт, аудит, налоги и налогообложение (2 года)
• Бухгалтерский учёт, экономика, право (1 год)
• Рекламный менеджмент (2 года)
• Кадровый менеджмент (1 год).

Постоянно действуют ЭКСПРЕСС-КУРСЫ
по подготовке и переподготовке специалистов:

• Бухгалтерский учёт, налоги, 1С: (от 1 до 4 мес.)
• Офис-менеджер (3 мес.).

ФОРМЫ ОБУЧЕНИЯ - ОЧНАЯ, ВЫХОДНОГО ДНЯ, ВЕЧЕРНЯЯ.
Адрес: ул. 25 лет Октября, 1а. Тел.: 74-90-36, 8-903-909-9418.
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Юбилей

- Владимир Робертович, вы роди-
лись и долгие годы жили в дальнем 
Куйбышеве - интересном и свое-
образном районе. Воспоминания о 
том времени до сих пор храните?

- Конечно, куда от них денешься. 
Район шахты имени Орджоникидзе, 
где наша семья (отец работал на 
этой шахте) жила, был интернацио-
нальным. Здесь жили немцы, татары, 
русские. Держались своих нацио-
нальностей - так было легче. Соб-
лазнов для пацанов было много, но 
нас отец держал строго. Семья была 
большая - шесть человек, и у каж-
дого в ней были свои обязанности. 
Кроме того, я с детства занимался 
футболом, так что на вольности вре-
мени не было. У нас была хорошая 
школа - 43-я, где нас учили не только 
знаниям, но и жизни. А многие из 
моих сверстников, не определив-
шихся с жизненным выбором, так и 
пропали: кто спился, кто умер...

- Потом был институт, потом 
КМК?

- До КМК играл в футбол во 
“взрослом” “Металлурге”. Два года 
поиграл и сильно травмировал 
колено. С профессиональным фут-
болом пришлось покончить, начал 
работать на КМК.

- Не жалели о несостоявшейся 
спортивной карьере?

- Ничуть. Мне полюбилась работа 
на комбинате. Кроме того, в этом 
же году я женился, так что жизнь 
стала очень насыщенной и разнооб-
разной. Мне дали должность мастера 
в только что отстроенном ремонтно-
механическом цехе. Потом стал 
начальником смены, потом старшим 
мастером. Пропадал в цехе с утра 
до вечера, даже в выходные при-
ходил, смотрел, чтобы все шло как 
надо. У меня были замечательные 
рабочие ребята. Мы с ними скоро 
вышли в передовики. И в спорте у 
цеха были успехи. А потом наступил 
день, который в корне изменил мою 
жизнь.

- Что случилось?
- В цех пришел второй секретарь 

Центрального райкома КПСС Игорь 
Васильевич Ярушин и предложил 
мне перейти на комсомольскую 
работу.

- И вы...
- И я отказался. Наотрез. Но я 

уже был тогда кандидатом в члены 
КПСС, поэтому рычаги воздействия 
на меня были. Меня пригласили в 
Центральный райком партии к тог-
дашнему секретарю Марии Федо-

ровне Егоровой. Вот те четыре 
минуты разговора с ней и стали опре-
деляющими. После них моя жизнь 
развернулась на 180 градусов.

- Может быть, это была ваша 
судьба?

- Может быть. Как ни пытался я 
уклониться от нового назначения, 
ничего сделать не смог. Та сила побе-
дила.

- И вы стали комсомольским сек-
ретарем?

- Да, в мае 1981 года вторым, а в сен-
тябре был избран первым секретарем 
Центрального райкома ВЛКСМ. 
Позже работал первым секретарем 
горкома комсомола. Потом меня 
направили в Кузнецкий район замес-
тителем председателя райисполкома, 
там же избрали секретарем райкома 
КПСС и, наконец, председателем 
районного Совета народных депу-
татов. А с 1992 года я здесь - в город-
ской администрации.

- Владимир Робертович, вы уже 
больше 12 лет курируете социальный 
блок. Судя по тому, как недолго 
засиживаются на “социалке” феде-
ральные министры, работа эта не из 
простых. Как вам удалось столько 
лет оставаться на этом посту?

- Не только министры, но и мои 
коллеги в других городах тоже 
больше 2 - 3 лет на этой должности 
не сидят. Поэтому давайте об этой 
теме поговорим подробней. В те 
годы, когда к руководству городом 
пришла команда Сергея Дмитрие-
вича Мартина и я стал его замес-
тителем по социальному блоку, мы 
приняли решение сохранить все 
социальные объекты, какие только 
возможно. Везде царил хаос, но мы 
из городских объектов не потеряли 
ни одного. Ни больниц, ни клубов, 
ни детских заведений. Я считаю это 
нашей заслугой. Единственное, что 
мы тогда прошляпили, - это объекты 
социальной сферы промышленных 
предприятий. Детские садики КМК, 
ЗСМК, другие предприятия были 
попросту проданы под различные 
офисы и предприятия. Хорошо, если 
они были перепрофилированы, как 
это было на Запсибе, под оздорови-
тельный центр “Василиса” или жен-
скую гимназию. А остальные город 
попросту потерял.

- Результат той политики сейчас 
ясно виден в очередях в детские 
дошкольные учреждения.

- Я был противником такого под-
хода. Вот сейчас также идут под 
закрытие школы. Я говорю: их надо 

сохранять, потому что ребятишки, 
стоящие сейчас в очереди в детские 
садики, через несколько лет придут 
в школы, которые вы пытаетесь 
закрыть. Подобные акции я называю 
“однодневками”. Ведь все в итоге 
возвращается на круги своя. Рож-
даемость в городе растет, поэтому 
школы мы будем сохранять.

- Случается вам принимать непо-
пулярные решения, и если да, то 
трудно ли это делать?

- Случается, конечно, а если они 
идут на пользу делу, то не трудно. 
Хотя, если можно найти компромисс, 
я все-таки выберу его.

- Вы по натуре боец?
- Да, больше боец.
- Однажды я вместе с другими 

журналистами города и представи-
телями общественности был свиде-
телем того, как вы не допустили 
продажи читального зала ДКиТ 
КМК под пивной бар. Вы тогда 
сказали: “Пока я жив, этого не 
будет!” И читальный зал до сих пор 
действует.

- Такие объекты, как этот зал, 
нужно было защищать. Сколько мы 
там полезных мероприятий прово-
дили! А Дворец спорта КМК? Ведь 
было время, когда мы и его могли 
потерять. А что такое Новокузнецк 
без Ледового дворца, без хоккея? 
КМК хотел его перепрофилировать, 
но город не дал. Мы тогда обрати-
лись за помощью к руководителям 
промышленных предприятий города. 
И те откликнулись. Собранные 
средства помогли сохранить Дворец.

- Вы курируете торговлю, здраво-
охранение, спорт, культуру, образо-
вание... Есть у вас какие-либо при-
оритеты?

- Нет, приоритет кому-то особо 
отдавать нельзя. Все нуждается в 
поддержке: образование, здравоох-
ранение, культура. С директорами 
школ, главными врачами и другими 
руководителями мы встречаемся 
регулярно, заботы их знаем, ста-
раемся помогать по мере возмож-
ностей. Хотя возможностей сейчас 
не так много, как хотелось бы.

- А есть сферы, в которых дела 
обстоят благополучно?

- В культуре, считаю, дела идут 
хорошо. Мы сейчас можем только 
своими силами провести любой 
праздник или фестиваль. У нас очень 
сильные коллективы, отмеченные не 
только в России, но и за рубежом.

- Если вернуться к школам, то 
можно вспомнить, что раньше при 
них действовали социально-педаго-
гические комплексы.

- Это были очень полезные обра-
зования, и мы сейчас кое-что из той 
практики стараемся вернуть в жизнь. 
Во многих школах по вечерам пусто-
вали спортивные залы. Мы убедили 
директоров открыть их для занятий 
мини-футболом. За год вырас-
тили таким образом три женские 
команды и три мужских. Женщины 
с последнего первенства Сибир-
ского федерального округа привезли 
три первых места, мужчины хотя и 
отстали немного, но тоже не подка-
чали.

- А сами продолжаете играть в 
футбол?

- Регулярно, два раза в неделю. В 
последнее время, правда, чаще сужу, 
травмированное колено не позволяет 
много играть. Вообще, спорт для 
меня - это та же жизнь, что работа и 
семья. Регулярно плаваю в бассейне, 
а зимой окунаюсь в прорубь.

- Здоровье железное?
- Практически. Я никогда не 

болею.
- А где проводите выходные?
- У нас небольшой домик в Шушта-

лепе, пять соток земли и одна грядка. 
Люблю сажать деревья, возиться на 
земле. Это у меня с детства, когда 
приходилось постоянно трудиться 
на огороде.

- Отпуск тоже проведете на даче?
- Нет, думаю на неделю съездить 

на Телецкое озеро в Горный Алтай, 
а остальное время буду занят при-
ятными хлопотами: у сына должен 
родиться свой сын, мой внук, поэтому 
мы все в ожидании и подготовке.

- Владимир Робертович, юбилей 
- повод для подведения итогов, хотя 
бы и промежуточных. Какую бы 
вы поставили себе оценку за свою 
деятельность?

- Знаете, чем больше думаешь о 
проделанном, тем больше кажется, 
что что-то можно было сделать 
лучше, с большими результатами. 
Хотя в целом, думаю, мы труди-
лись не зря. Город в последнее деся-
тилетие преобразился, стал более 
красивым, более приспособленным 
для жизни. Думаю, это мы с полным 
основанием можем отнести на свой 
счет. Но впереди, конечно, еще 
много работы.

- Желаем вам трудовых свер-
шений и побед, еще более креп-
кого здоровья и осуществления 
желаний.

- Спасибо.
Беседовал

Владимир Валиулин.
Александр Бокин (фото).

“Люблю сажать деревья”
Cегодня первому заместителю главы Новокузнецка по соци-

альным вопросам Владимиру Робертовичу РОККЕЛЮ исполнилось 
55 лет. Владимир Робертович - коренной новокузнечанин. После 
окончания Сибирского металлургического института несколько 
лет работал на Кузнецком металлургическом комбинате. В 1981 
году перешел вначале на комсомольскую, а затем и на партийную 
работу. Избирался председателем Совета народных депутатов 
Кузнецкого района.

В 1992 году был назначен заместителем председателя горис-
полкома по промышленности, а в 1997 году стал заместителем 
главы города по социальным вопросам. Наше интервью с юби-
ляром о прожитой жизни и деятельности, планах и достижениях.

Реклама

История города в фотографиях

Повторить ракурс старых 
фотографий, как вы уже 
заметили, нам удается 

редко. Хотя изначально такая задача 
стояла: снимать с точки съемки 
прошлого. Не удается по разным 
причинам - разрослись деревья, 
закрывая обзор, выстроены новые 
здания, закрывшие или исказившие 
былую перспективу.

Вот вход в Сад металлургов, 
каким он был в конце сороковых - 
начале пятидесятых годов. Беленый 
штакетник ограды, билетные кассы 
- вход стоил денег. Можно было, 
конечно, попытаться махнуть через 
забор, но за ним дежурили крепкие 
ребята из комсомольского отряда 
содействия милиции.

Я помню, на одной из городских 
фотовыставок был представлен 
фоторепортаж из, кажется, трех-
четырех снимков, на котором 
изображено задержание отрядом 
“комсы” хулиганов, пытавшихся 
проникнуть на территорию главных 
городских вечерних развлечений: к 
“загону”, где наяривала музыка и 
отплясывали танцы, подсмотренные 
в иностранных фильмах или домо-
рощенные - в три притопа, два при-
хлопа, где стояла летняя деревянная 
киношка, по аллеям вокруг лягушек 
и бурильщиков, выжимавших из 
земли воду, мимо гипсовых фигур 
вождей ходили влюбленные пары 
или те, кто искал заветной встречи...

Мы, похоже, слишком далеко 
ушли в даль воспоминаний. Вер-
немся к вышеупомянутой фотовы-
ставке фотографий. Хулигана ста-
щили с забора, он попытался, как 
говорили тогда, “возникнуть” и тут 
же получил смачный комсомоль-
ский удар в челюсть. Это все отра-
зили снимки ловкого репортера.

“Комсу” дворовые авторитеты 
не любили, но за силу уважали. 
Наверное, было за что рисковать, 
коль от желающего махнуть через 
забор Сада металлургов рискового 
народа комсомольскому отряду про-
дыху не было.

К слову, на снимке конца 30-х 
годов хорошо видно, как безнадежно 
окраинно стоит Сад металлургов: 
за ним до самой Томи - старицы, 
болота, речки. Буквально метрах в  
пятидесяти от забора было знаме-
нитое торфяное болото глубиной 
этак метров пять. Старожилы вспо-

минают, как одним летом торф 
загорелся (подожгли?). А что такое 
пожар на торфяном болоте, когда 
огонь гуляет где-то внизу, страшно 
представить: не потушить, не подо-
браться из страха-ужаса в огненную 
его глубину.

Хорошо, что пошли проливные 
дожди.

Кстати, обратите внимание: 
рельсы с Металлургов (Моло-
това) сворачивают в том месте, 
где сегодня скверик с бюстом Бар-
дина.

Савва Михайлов.

образном районе. Воспоминания о 
том времени до сих пор храните?

- Конечно, куда от них денешься. 
Район шахты имени Орджоникидзе, 
где наша семья (отец работал на 
этой шахте) жила, был интернацио-
нальным. Здесь жили немцы, татары, 
русские. Держались своих нацио-
нальностей - так было легче. Соб-
лазнов для пацанов было много, но 
нас отец держал строго. Семья была 
большая - шесть человек, и у каж-
дого в ней были свои обязанности. 
Кроме того, я с детства занимался 
футболом, так что на вольности вре-
мени не было. У нас была хорошая Повторить ракурс старых 

Перед входом
в Сад металлургов

То в а р ы  п о д л е ж а т  о б я з а т е л ь н о й  с е р т и ф и к а ц и и ,  у с л у г и  -  л и ц е н з и р о в а н и ю . 


